

Pressemitteilung REFLECTS®

Datum: 01.08.2023

Designer-Becher für heißen Trinkgenuss

Nach dem preisgekrönten RETUMBLER-myVivero, der den Red Dot Award 2023 für Produktdesign gewonnen hat, bringt REFLECTS® eine begeisterte Weiterentwicklung heraus. Der Kölner Werbeartikel-Multispezialist präsentiert den RETUMBLER-Vivero Steel als vakuumisolierter, konfigurierbarer Thermobecher aus komplett recyceltem Edelstahl.

RETUMBLER-Vivero Steel ist ein REFLECTS®-Eigendesign. Drei Produktvarianten sind verfügbar, jeweils mit schwarzer Pulverbeschichtung, weißer Pulverbeschichtung und silbernem Spiegel-Finish durch Hochglanzpolierung. Alle drei Varianten sind auslaufgeschützt und haben eine Füllmenge von 350 ml. Die neuen Bechervarianten überzeugen durch eine ausgezeichnete Isolierleistung: Mithilfe der Doppelwandigkeit mit der Vakuum-Isolierung sowie der Kupferbeschichtung im Inneren des Bechers bleibt der Getränk für 6 Stunden warm. Die hochwertige Verarbeitung sorgt für ein harmonisches Zusammenspiel der ästhetischen und praktischen Funktionen.

In punkto Nachhaltigkeit ist RETUMBLER-Vivero Steel auch vorbildhaft. Als Mehrwegprodukte aus recyceltem Edelstahl tragen die Becher zu einem bewussteren und grüneren Alltag bei. Darüber hinaus sind die Komponenten leicht trennbar und die Endmontage erfolgt am Firmensitz in Köln. So spart REFLECTS® Emissionen bei Logistik und Transport. Durch die Unterstützung eines Umweltprojekts in Indien werden die freigesetzten CO₂e-Emissionen kompensiert.

Werbeanbringung rundet die Sache ab

RETUMBLER-Vivero Steel präsentiert die Werbebotschaft besonders wirkungsvoll. Die großzügigen Werbeflächen auf Becher und Deckel bieten die ideale Bühne für Logo und Grafiken. Die Werbung kann per Lasergravur, Tampondruck oder UV-Druck in Szene gesetzt werden.

Artikel-Veröffentlichung: 11.09.2023

Über REFLECTS®

Das Kölner Unternehmen REFLECTS® ist Multispezialist für haptische Werbeartikel. Seit seiner Gründung im Jahr 1988 macht REFLECTS® als Hersteller und Importeur von Werbemitteln Botschaften greifbar und Unternehmen sichtbar. Das Sortiment umfasst Produkte aus den Bereichen Elektronik, Metallartikel, Drinkware, Büroaccessoires und Uhren. Mehr als 100 Beschäftigte an dem Standort in der Rheinmetropole Köln sorgen mithilfe von Veredelungstechniken wie Lasergravur, Tampondruck, UV-Druck und Doming für die optimale Inszenierung der Werbebotschaften.

www.reflects.com

Pressekontakt

REFLECTS® GmbH

Jiaxuan Cai (Ivy)

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Telefon: +49 2234 99 00-513

Telefax: +49 2234 99 00-100

E-Mail: j.cai@reflects.com

Press Release REFLECTS®

Date: 2023-08-01

Designer mug for the joy of hot beverages

With the RETUMBLER-myVivero having won the Red Dot Award 2023 for product design, REFLECTS® is launching an inspiring follow-up product. The Cologne-based promotional products multispecialist presents RETUMBLER-Vivero Steel as a vacuum-insulated configurable thermo mug made completely of recycled stainless steel.

RETUMBLER-Vivero Steel is a REFLECTS® in-house design. Three product variants are available, either with black powder coating, white powder coating or silver mirror finish through high-gloss polishing. All three variants are leak-proof and have a filling capacity of 350 ml. The new mugs have excellent insulating performance: Thanks to the double-walled vacuum insulation and the copper coating on the inside of the mug, the drink stays warm for 6 hours. The superior craftsmanship ensures a harmonious combination of aesthetic and practical functions.

When it comes to sustainability, RETUMBLER-Vivero Steel is also a role model. A reusable product made of recycled stainless steel, these mugs contribute to a greener and more conscious way of life. In addition, the components of the thermo mug are easy to separate and the final assembly takes place at the company's headquarter in Cologne. This way, REFLECTS® cuts emissions in logistics and transport and by supporting an environmental project in India, the CO₂e emissions are compensated.

Advertising rounds things off

RETUMBLER-Vivero Steel presents the message of your customers in a particularly effective way. The large advertising space on the body and the lid provides an ideal stage for logo and graphics with finishing by laser engraving, pad printing or UV printing.

Release date: 2023.09.11

About REFLECTS®

The Cologne-based company REFLECTS® is a multi-specialist for haptic promotional products. Since its foundation in 1988, REFLECTS® has been making messages tangible and companies visible as a manufacturer and importer of promotional products. The range includes products from the fields of electronics, metal articles, drinkware, office accessories and watches. More than 100 employees at the site in the Rhine metropolis of Cologne use customisation techniques such as laser engraving, pad printing, UV printing and doming to ensure that advertising messages are presented in the best possible way.

www.reflects.com

Press contact

REFLECTS® GmbH

Jiaxuan Cai (Ivy)

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Phone: +49 2234 99 00-513

Fax: +49 2234 99 00-100

Email: j.cai@reflects.com